

Prolog

Freunde

neue Ideen, für euch zum Nutzen,
im Geiste geboren, kehren zurück
zu uns.

Seht Freunde, seht, nichts entsteht,
es sei denn, ihr nehmt auf in euch
die Wahrheit,
die wir euch schenken.

Vom Geiste kommt und kehrt zurück,
was euch beglückt.

Laßt Gedanken fliegen, weit über
Raum und Zeit,

verleiht eurer Seele Flügel,
denn seht, der Weg ist weit.

Doch habt ihr ihn einmal beschritten,
dann gehet tapfer voran,
und seid ihr gegangen über die Mitte,
am Ende warte ich dann. –

Salve, ihr Götter, die ihr den Menschen
begleitet.

Salve.

(Claudius am 12. August 1992)

Bemerkung:

Marc sprach diese Worte laut und deutlich nachts im Schlaf. Seine Frau Miriam schrieb sie mit. Am anderen Tag wußte Marc nicht, daß er nachts gesprochen hatte. Er konnte sich an nichts erinnern.

Bei der nächsten Sitzung bekannte sich Claudius auf eine diesbezügliche Frage zu dieser Durchsage.

Er bat darum, seine Worte im nächsten Buch »Dialog mit Claudius« – Band II zu bringen, und zwar gleich zu Anfang.